

# Autohaus Allgeier fördert den Technikunterricht am Bildungszentrum

Spende in Höhe von 500 Euro übergeben. Das Geld soll speziell für den Technikunterricht verwendet werden.

**BIBERACH/ZELL A. H.** Das Autohaus Allgeier hat das Bildungszentrum Ritter von Buß mit einer vorweihnachtlichen Spende in Höhe von 500 Euro unterstützt. Das Geld soll speziell für Lernmittel im Technikunterricht eingesetzt werden.

„Wir legen großen Wert auf eine gute Berufsausbildung“, betonen Geschäftsführer Frank Welte und Theresa Allgeier vom Biberacher Autohaus. Und man sei im Unternehmen froh, wenn man Schulabgänger als Auszubildende gewinnen könne, die vom Unterricht schon Freude am Umgang mit Technik mitbringen.

Deshalb hat sich das Biberacher Autohaus dazu entschlossen, speziell das Bildungszentrum Ritter von Buß zu unterstützen. Das Schulzentrum verfügt über einen großen Technikbereich für die Werkrealschüler und Realschüler.

Rektorin Anne-Catrin Medel und Konrektor Wolfgang Müller-Scharer sind dankbar über die finanzielle Unterstützung.

zur Spendenübergabe durch Geschäftsführer Frank Welte gekommen. Alle gemeinsam freuen sich, dass die heimi-

schen Unternehmen den Schulabgängern attraktive berufliche Perspektiven und eine fundierte Ausbildung anbieten.



Bei der Spendenübergabe an das Bildungszentrum Ritter-von-Buß (von links): Rektorin Anne-Catrin Medel, Geschäftsführer Frank Wel-